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Literaturhinweis:  
- Reiseberichte, Fotos und Übersichten der Sternfahrten und Veranstaltungen 

sowie der IPMC-Sternfahrt 2023 findet Ihr teilweise auf unserer Homepage - 
www.pmscerfurt.de  oder  www.ipmc.org 

- Für die Sternfahrt der IPMC 2024 nach Linz/Österreich findet ihr Informationen 
auf der Homepage der IPMC unter: www.ipmc.org 

Datenschutzhinweis: 
Hier verwendete Bilder, Abbildungen und Texte sind überwiegend aus dem privatem 
Besitz unserer Mitglieder, welche diese gemäß § 15 unserer Satzung vom 10.01.2015 
zur Verfügung stellten. Ihre Persönlichkeitsrechte werden damit n I c h t aufgehoben.  

http://www.pmscerfurt.de/
http://www.ipmc.org/
http://www.ipmc.org/
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Der 1. PMSC Erfurt e.V. im ADAC 
trauert um  

seine langjährigen Sportfreunde 

 

Volker Reinhardt  
*03.12.1949  † 05.08.2023 

in unserem Verein seit 2016 

 
 

 

 

 

   Alfred Kümmel 
 

*03.10.1949 †13.12.2023 

Er wurde für sein langjähriges Engagement  

und seine Unterstützung im  

ADAC (seit 1991) und in unserem Verein  

(seit 1996) mit der 

- Ehrennadel des Thüringer Motorsportbundes (2021) 

- Ehrennadel in Gold des ADAC (2019) 

- GuthsMuths-Plakette in Bronze desLandessportbundes Thüringen (2018) 

- Ehrennadel in Gold des Stadtsportbundes Erfurt (2011) 

geehrt. 
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Sehr geehrte Ortsclub-Mitglieder 
 

für die Jahreshauptversammlung 2023 nach Erfurt in  
das Gartenlokal und Restaurant „Reseda“ 

sind alle Ortsclub-Mitglieder mit schriftlicher Einladung  
termingerecht informiert worden. 

 
 
Für die Durchführung unserer Versammlung hat der Vorstand beschlossen  
aus dem Vereinsvermögen für die nachfolgend aufgeführten Maßnahmen 
finanzielle Mittel bereitzustellen: 
 

a) Tagungsgetränke zur Jahreshaupt-/Mitgliederversammlung  
b) Gemütliches Beisammensein mit Abendbuffet  
c) Zuschuss zu Übernachtungskosten auswärtiger Teilnehmenden von   
    Freitag zu Samstag 

       
Zudem berichten wir auf den folgenden Seiten  
aus dem Sportjahr 2023 über:  
 

- unsere Veranstaltungen und die dabei erreichten  
   Ergebnisse   
- unsere Geburtstagsjubilare und die Ehrentafel  
- den geplanten Tagesablauf und  
- die Tagesordnung zur heutigen  
  Jahreshauptversammlung 

  

Wir rechnen mit Eurer aktiven Mitwirkung  

an unserer Jahreshauptversammlung 2023 sowie 

       mit Eurer engagierten Hilfe und Unterstützung bei der 

Erfüllung unseres Sportplanes 2024. 

 
Im Namen des Vorstandes wünsche ich allen  

Ortsclub-Mitgliedern einen angenehmen und erholsamen Aufenthalt sowie  

schöne gemeinsame Stunden hier in Erfurt. 

 
     Hans Jessing  

       Vorsitzender 
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Der 1. PMSC Erfurt e.V. im ADAC  

im Sportjahr 2023 

Rückblickend auf das Jahr 2023 allgemein, gab es gefühlt jeden Tag etwas Neues zu berichten. Ob aus 

Thüringen, Deutschland, Europa oder der Welt, irgendwo passierte immer etwas. 

Da gab und gibt es die Flüchtlinge aus Nahost und Afrika die auf verschiedensten Wegen nach Europa 

und Deutschland strömten und strömen. Dazu die Versuche der Regierungen, ob EU, die europäischen 

Staaten oder Deutschland, für die Unterbringung und Versorgung dieser Menschen in Städten und 

Gemeinden. 

Da ist der fortwährende Krieg Russlands in der Ukraine mit seinen verhehrenden Folgen für die 

Menschen vor Ort. Dazu die Hilfe und Unterstützung durch die NATO- und europäischen Staaten mit 

Gütern, finanziellen und militärischen Mitteln für die Ukraine. Seine Auswirkungen auf die wirtschaftliche 

Entwicklung der Länder, einschließlich Deutschlands bis zu jedem Einzelnen von uns. Ob durch 

Unterstützung mit Hilfsgütern oder allein durch die sich auswirkenden Teuerungen und damit 

einhergehenden Inflation. Die Auswirkungen spürten und spüren wir täglich immer noch, ob an der 

Arbeit, in der Freizeit, in der Familie oder mit Freunden, beim Ehrenamt.  

Daneben soll der Umweltschutz und Klimawandel in all seinen Facetten weiter betrieben werden. Hierzu 

gab es verschiedenste Maßnahmen, Programme und Gesetze der Bundes- und Länderregierungen, welche 

die Menschen in Aufregung und teilweise zu massiven Protesten veranlasste. Dies aber eben nur, weil sie 

weder beteiligt wurden oder die Umsetzung derer kurzfristig oder zeitnah erfolgen sollten, wie z. B. das 

sogenannte Heizungsgesetz, die CO-2-Steuer oder der Wegfall der E-Mobilitäts-Förderungen. Wir müssen 

uns also weiterhin auf sich ändernde Bedingungen einstellen.  

Wichtig war und ist jedoch, gesund zu bleiben oder wieder gesund zu werden. 

Eines ist und bleibt jedoch, gemeinsam und mit gegenseitiger Hilfe und Unterstützung geht es besser.  

Dieses Gemeinschaftsgefühl hat sich der ADAC als Mobilitätsdienstleister und als Verbraucherschützer 

für seine Mitglieder und für die Gesellschaft auf die Fahne geschrieben.  

Dieses  Gefühl der Zusammengehörigkeit, die Verbundenheit, aber auch die Nähe in einer großen Familie 

von Gleichgesinnten ist immer wieder zu spüren. Die 

Mitgliederstabilität und die weitere Mitgliedergewinnung 

sind der Garant für diese Gemeinschaft. Den gesellschaft-

lichen Herausforderungen werden und müssen wir uns stellen. In nahezu 1.800 bundesweit aktiven 
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ADAC-Ortsclubs gibt es ein gutes Potenzial an gesellschaftlichem und ehrenamtlichem Engagement. Wir 

werden diese Herausforderungen jedoch nicht allein schaffen können, sondern nur gemeinsam mit 

anderen Organisationen, Vereinen und Gruppen. Der ADAC e.V. hat fast 22 Millionen Mitglieder, die 

darauf vertrauen. In unserem,  dem zweitgrößten, ADAC Regionalclub Hessen-Thüringen e.V. sind es 2,1 

Millionen Menschen, in 180 Ortsclubs mit 12.500 engagierten Mitgliedern, ob beim Motocross, Enduro-

Sport, Wassersport, Verkehrserziehung oder, oder, oder … 

Im Freistaat Thüringen sind 42 Ortsclubs organisiert, wir sind Einer davon. Wir als Ortsclub tragen mit 

unserem Engagement und Aktivitäten dieses Gemeinschaftsgefühl mit in die Fläche und leisten so unseren 

Beitrag für das Gemeinwohl.  

Im Namen des Vorstandes möchte ich daher an dieser Stelle für eure Treue, für euer 

gesellschaftliches und ehrenamtliches Engagement und euere vielfältigste Unterstützung 

ganz herzlich         sagen. 

 

Der Dank gilt auch den vielen Helfern und Sponsoren für ihre Unterstützung und Hilfe  

bei unseren Aktivitäten. 

Ein kurzer Rückblick auf unsere letzte Mitgliederversammlung im Januar 2022.  

Wir waren mit 33 Sportfreundinnen und –

freunden sowie vier Gästen das 

Wochenende vom 20. bis 22. Januar 2023 

im Hotel “Kammweg” im verschneiten 

Neustadt am Rennsteig.  

Zur Mitgliederversammlung hatten wir eine umfangreiche Tagesordnung  

mit der Rechenschaftslegung, Beschlussfassungen, 

  

Wahlen, Ehrungen und 

Auszeichnungen zu absol-

vieren.

Zu den Beschlüssen gehörte 

der Sportplan 2023.  

Bei den Wahlen gab es mit 

euren Stimmen Wieder- und  

Neuwahlen der Vorstände. 
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Den Nachmittag gestalteten wir gemeinsam mit einer Führung in 

der Schlittenscheune in Ilmenau und erfuhren Interessantes zum 

Schlittenbau, den –sport sowie zu erfolgreichen Sportlern von 

früher und heute. 

Den Abend verbrachten 

wir nach dem Abendessen 

in gemütlicher Runde,

in einem für uns 

hergerichteten Raum im 

Hotel.  

                    

Hier bei der Anmeldung zu den Sternfahrten und Beitragszahlung 
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50. Jubiläum des Automobilclub 

Erfurt e.V. 

Besonders haben wir uns über die Einladung 

gefreut. Wir sind der Einladung sehr gern  

gefolgt und haben die freundschaftlichen 

Bande weiter geknüpft. Seit der 1. Oldtimer 

Erfurt Classic 2021 waren wir bei der 

Vorbereitung und Durchführung helfend dabei. 

Ortsclub-Forum in Fulda 

Der ADAC Hessen-Thüringen e.V. organisierte, wie jedes Jahr seine 1. Veranstaltung das Ortsclub-Forum in 

Fulda. Dieses Mal am 04. Februar 2023 als Präsenzveranstaltung. Nach der Sportversammlung ging es mit 

den Fachbereichen in Vorträge und Diskussionen. Am Nachmittag fand dann die Tagung der

Ortsclubvorsitzenden statt. Den Abschluss bildete die jährliche Sportlerehrung der erfolgreichsten 

Fahrerinnen und Fahrer im ADAC Hessen-Thüringen e.V. 

Zur Anerkennung der  
hervorragenden  
Leistungen übernahm  
Kai Völker, Mode-
rator von hr1,  das 
Wort und moderierte 
sportlich durch den 
Abend. Er bat die 
Sportler auf zwei  
und vier Rädern und  
die Wassersportler auf  
die Bühne, wo gut 140  
Pokale darauf warte- ten, überreicht zu werden. Die aufgerufenen 
Sportlerinnen und Sportler genossen sichtlich ihren großen 
Moment und den Beifall des Publikums, als sie ihre Auszeichnung von den Bereichsleitern der jeweiligen 
Sportarten entgegen nahmen. 

Der Vorstand des ADAC HTH, Ralf Kärger, überreicht dem 

Vorsitzenden, Ulf Heimbürger, die Urkunde und eine Prämie. 
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Unsere 1. Veranstaltung des Sportjahres 2023 war 
der 

Osterpreisskat und das Rommee-
Turnier 

Alles war wieder sorgfältig 
vorbereitet.  
Ein Preis  für jeden 
Teilnehmenden stand beim Skat 
und beim Rommee zur 
Verfügung.  

Ein bisschen Werbung für den 
ADAC und unseren Ortsclub muss 
natürlich sein!!!  

Mit 23 Teilnehmenden, davon 

10 Ortsclubmitglieder, 

spielten schließlich sieben 

Personen Rommee und 15 

Personen Skat. 

Beim Rommee konnten unsere Frauen triumphieren: 

        

           

Die  Gewinnerinnen 
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Beim Skat waren unsere Gäste erfolgreiche Gewinner auf  
den vorderen Plätzen. 

     

Die Organisatoren und das Skatgericht  

Der Weihnachtspreisskat und das Rommee-Turnier 

fanden am Donnerstag, den 30. November, erneut in der „Reseda“, 

statt. Mit wieder 23 Teilnehmer/-innen, darunter schon ein paar 

Stammgästen, konnten wir den schon weihnachtlich geschmück-

ten Saal nutzen. In netter und entspannter Atmosphäre konnten wir

mit unseren Gästen Skat und Rommee spielen. Es spielten 13 

Damen und Herren Skat und sieben Frauen spielten Rommee.  

Von unserem Verein nahmen 10 Mitglieder teil.  

Die Räumlichkeiten wurden vom Inhaber, Karsten Geyer, kostenfrei zur Verfügung 

gestellt. Dafür und für die sehr gute Betreuung gab es ein Dankeschön-Präsent.

überreicht. 



 
12 

 Beim Skat gingen die ersten Plätze wieder an unsere Gäste.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Beim Rommee ging der 1. und 3. Platz an Vereinsmitglieder.      
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Unsere Aktivitäten zur Verkehrssicherheit und 
Verkehrserziehung 

Verkehrssicherheitstage bei der  

Am Samstag, den 06. Mai, hatten wir mit unseren Partnern den Tag vorbereitet und durchgeführt.              

Mit insgesamt 25 Teilnehmern, davon  

10 Helfer von unserem Ortsclub, an vier 

Stationen, leisteten wir erneut einen 

Betrag für die Verkehrssicherheit auf 

unseren Straßen. 

Den 2. Verkehrssicherheitstag bei der Metro  

Am Mittwoch, den 25. Oktober 2023 hatten wir 

gemeinsam mit der Kreisgruppe Erfurt der 

Unser besonderer Dank gilt 

unseren fleißigen Helfern  

Gesine und Roland Weiß,  

Bärbel Assmann-Muser, Rolf 

Assmann, Marion und Luk 

Schellhardt, Petra Willberg und 

Martina Schöntube. 
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Landesverkehrwacht 

Thüringen und ihrem 

Programm “Rundkurs 

für junge Fahrer” 

vorbereitet  

und durchgeführt.  

Mit nur fünf Helfern 

unseres Ortsclub eine Herausforderung alle fünf Stationen 

zeitnah bedienen zu können. 

 

Wir haben es  

aber  

geschafft !!! 

 

 

 

 

 

 

Im Sportplan 2023 unter Punkt 2 – Öffentliche Veranstaltungen aufgeführt und  

schon seit 2008 zwei Mal jährlich durchgeführt, die   

 

-ADAC Aktion -Blitz für Kids- 
 

Die erste Aktion für mehr Sicherheit im Straßenverkehr für die Schulkinder  

fand am Mittwoch, den 10. Mai 2023, mit Unterstützung der Polizei Erfurt Nord,  

einer vierten Klasse der Riethschule, unseren Sportfreunden Gesine und Roland 

Weiß, Peter Karnitzschky und Bärbel Assmann-Muser vor der Schule statt.  

Die Kinder übergaben 21 grüne Karte und fünf gelbe Karten.  

 

Die höchste gemessene                                    Zone waren 

Geschwindigkeit in der            37 km/h.  
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Die Thüringer Polizei berichtete ebenso. 

Unsere Aktion wurde zudem von einem Film- und Ton-Team von 

Antenne Thüringen begleitet. Antenne Thüringen berichtete bis in den 

Nachmittag von der Aktion.  

Im Thüringen-Journal informierte man am Abend ebenfalls darüber. 

 

 

 

 

Beginn des neuen Schuljahres 2023/2024 – Unsere zweite Blitz für Kids-Aktion  
 

führten wir am Montag, den 21. August am frühen Morgen wieder an der Riethschule durch.  

Die neuen 4. Klässler waren unsere Akteure bei der Übergabe von 15 grünen und fünf gelben 

Karten an die Fahrzeugführerinnen und Fahrzeugführer. 37 km/h = Spitze 

Den Vormittag gestalteten wir gemeinsam mit der Landesverkehrswacht 

Thüringen und ihrer Aktion  

zum Schulbeginn öffentlichkeits- und medienwirksam in Bild und Ton.                                  

Von 

unserem Ortsclub unterstützten 

unsere Sportfreunde Gesine und 

Roland Weiß, Bärbel Assmann-

Muser und Peter Karnitzschky 

die Aktion.            

 

 

Von den 

anwesenden und 

zuschauenden 

Eltern und Lehrern 

als auch von den 

Fahrzeugführern 

und Passanten 

gab es positive 

Äußerungen bis 

hin, dass solche 

Aktionen doch viel 

häufiger 

durchgeführt 

werden sollten. 
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Tag der Sicherheit  

Verantwortlich organisiert von der Landespolizeiinspektion Erfurt,

gemeinsam mit dem Möbelhaus Kraft in Elxleben, fand am 

Samstag, dem 02. September 2023, der “Tag der Sicherheit” statt.  

Wir waren gemeinsam mit dem TÜV Thüringen, dem THW Thüringen, der Feuerwehren und 

Rettungsdiensten von Erfurt und Elxleben auf dem Veranstaltungsgelände neben dem Möbelhaus. 

Unsere Station sollte die Simulation des Sekundenschlafes sein, jedoch der hierzu benötigte ADAC-

Abschlepper kam nicht. Er war im Dauereinsatz in Erfurt gebunden. 

Peter mit „Nullsicht-Brille“ 

Dank gilt 

unseren 

fleißigen 

Helfern  

Gesine und 

Roland Weiß,  

Hendrik 

Frömer und 

Peter 

Karnitzschky.  
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Wir unterstützten den Thüringer Verkehrssicherheitsrat  

beim Thüringer Verkehrssicherheits-Forum 

Wir waren mit fünf Helfern, davon ein Gasthelfer, mit unserer Station 

Simulation Sekundenschlaf bzw. Blindfahrt/-flug an der Walter-Gropius-

Schule am Donnerstag, 19. Oktober 2023, vor Ort. Natürlich gab es auch 

wieder Fragen zur Straßenverkehrsordnung. Mit 29 Auszubildenden und 

regen Interesse an dem Thema war die Zeit für die Helfer Gesine und 

Roland Weiß, Rolf Assmann, Lothar Albrecht (Gasthelfer) recht 

kurzweilig. 

Neue Halle der W.-Gropius-Schule 

Unsere Sternfahrten in Thüringen 

Schokotour nach Saalfeld am 24. Juni 2023 

Gemäß dem Beschluss aus unserem Sportplan 2023 haben wir mit  

13 Mitgliedern unseres Vereines eine Tagesfahrt nach Saalfeld und 

Umgebung durchgeführt. 

Wie das so ist, man plante und erforschte, was man so unternehmen könnte –

Stadtrundfahrt mit Oldtimerbus – Hüther-Villa mit Parkanlage – Schokoladenfabrik – gutes 

Mittagessen – Überraschungen.  

Mehrere Wünsche waren an uns herangetragen worden. 

Dann erfuhren wir im Januar, dass der Oldtimerbus schon 

Herzlichsten 

Dank 

an 

Gesine und 

Roland Weiß, 

 Rolf Assmann 

und Lothar 

Albrecht 
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anderweitig verplant ist und dieses Highlight schon mal nichts wird. Die Villa des Schokoladen-

fabrikanten Ernst Hüther, das „Haus Bergfried“ wurde ausgerechnet 2023 saniert und wir mussten 

wieder umplanen. Also, alles wieder auf Anfang und recherchieren, was das Zeug hält. 

Endlich war es dann soweit, Mitte April hatten wir alle Programmpunkte zusammen und konnten 

unsere interessierten Mitglieder informieren. Es wurde 

dann eine WhatsApp-Gruppe gegründet und alle 

Details darin bekannt gegeben.  

Wir haben eine Stadtführung durch Saalfeld mit einem 

sehr netten Stadtführer bekommen, der uns zum 

Abschluss auch noch ein sehr schönes Orgelspiel im 

Schloss Saalfeld ermöglichte.  

Johnneskirche  Darrturm 

 

Im Anschluss gab es einen kleinen Abstecher  

in den 

    

In der  Schokoladenfabrik am Ufer der Saale 

konnte man nach Herzenslust in Süßigkeiten  

stöbern und einkaufen. 
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Danach fuhren wir in den Ortsteil Obernitz und schauten uns die 

„Bohlenwand“ an. Der Bohlen (auch Obernitzer Bohlen) ist ein  

800 Meter langer und 100 Meter hoher 

geologischer Aufschluss im Saaletal, den 

gefaltete Steine aus der Devon- und 

Unterkarbonzeit charakterisieren, die von 

Gestein aus der Perm-Zeit überlagert sind. 

Seit  2006 ist ds Gebiet als Nationaler Geotop ausgezeichnet.      

In Obernitz kehrten wir im 

Gasthaus  „Bohlenblick“  

ein und genossen ein leckeres 

Mittagsmahl.  

Am Nachmittag machten wir einen Abstecher in den 
“goldenen Westen” und besuchten die 

Fischbachsmühle und die 
Confiserie in Lauenstein bei 
Ludwigstadt. 

Den Kaffee und 
leckeren Kuchen verspeisten 
wir in gemütlicher Atmosphäre. 

     

Und damit nun keiner denkt, wir hätten nur gefuttert – nein, 

zwischendurch besichtigten und bestiegen wir den 

Altvaterturm und seine Aussichtsplattform bei Lehesten. 

Der Turm ist 35,8 Meter hoch, hat eine Grundfläche  

von 11,2x14,5 Meter und beherbergt im Keller die St. 

Elisabeth-Kapelle und diverse Heimatstuben von 

umliegenden Gemeinden, aus denen Sudetendeutsche 

aufgrund der Benes-Dekrete vertrieben wurden. Die 16 Skulpturen auf den 

Zinnen symbolisieren 16 Millionen Vertriebene und 16.000 getötete Menschen nach Ende des  

1. Weltkrieges. Die Sichthöhe auf der offenen Plattform ist 824 Meter über NN. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Aufschluss_(Geologie)
https://de.wikipedia.org/wiki/Saale
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Für die am Ende doch 

gelungene Planung und 

Durchführung dieser 

Sternfahrt gilt unser   

    besonderer Dank  

Bärbel Assmann-Muser  

    und Rolf Assmann.  

Zum Abschluss besuchten wir das Gärtnerhaus, 

das zur Hüther-Villa gehört und konnten dort die 

wechselvolle 

Geschichte des 

Fabrikanten in 

Film und Bildern 

bestaunen.        

 

 

 

 

 

 

Dann fuhren alle wieder nach Hause und ein schöner und 

ereignisreicher sonniger Samstag ging zu Ende.  

Urtext ist von B. Assmann-Muser erstellt und hier bearbeitet. 

 

 

 

      3. Oldtimer-Rallye des Autoclub Erfurt e.V. im ADAC 
 

Die Teilnehmer starteten zur 3. Oldtimerausfahrt vom Domplatz in Erfurt aus mit ihren 

Fahrzeugen 

auf eine 

Strecke von 

ca. 140 km 

durch den 

Landkreis 

Sömmerda 

und Gotha 

zurück nach Erfurt.  

 

 

 

 

 

 

DDR-Rallye-Legende Wolfgang Krügel war einer der Teilnehmenden 
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Dies war nur möglich 

wegen des engagierten 

ehrenamtlichen Wirkens 

unserer Sportfreunde 

Bärbel Assmann-Muser, 

Rolf Assmann, Martina 

Schöntube, sowie Gesine 

und Roland Weiß 

Wir fungierten am Samstag, den 12. August, als “Task Force” der Orga-Leitung und  

hatten alle fünf zu erst mit auf dem Domplatz am Start 

unterstützt.  

 

Anschließend halfen Martina, Bärbel und Rolf auf dem 

Gelände der Kloßwelt in Heichelheim bei der Strecken- 

und Wegeführung.  

Gesine und Roland wurden noch im 

Fahrsicherheitszentrum Grammetal                            

bei der Einfahrt und Zeitnahme benötigt.   

 

 

 

 

 

 

Das Ziel der Rallye war wieder mit einem 

abschließenden Geschicklichkeitsparcour  

 

 

 

 

 

 

 

 

auf dem Gelände des MC 

“Venedig” Erfurt e.V.  
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73. Internationale Polizeisternfahrt  

nach Zielonka 

  
             Nach nur knapp einem Jahr Vorbereitung fand  

                     vom 08. bis 12. August 2023  
  wieder, drei Jahre gab es keine IPMC-Sternfahrten, 

           eine Internationale Polizeisternfahrt statt. 
 
 
Nach anfänglichen Aussagen des Veranstalters, sollten mindestens 200 Sternfahrende teilnehmen, um 
Aufwand und Erfolg zu sichern. Am Ende waren es 120 Sternfahrerinnen und -fahrer aus  der Schweiz, 
Österreich, Slowenien, Deutschland und Polen. Wir waren mit acht Sternfahrerinnen und Sternfahrern 
angemeldet, gefahren waren schließlich nur sieben. Doch später 
mehr dazu.  
 
Denn wieder hatten wir unsere PMSC-Sternfahrt der IPMC-
Sternfahrt vorangestellt. Wir reisten am 06. August schon gleich 
 in das Quartier, welches uns dann auch für die Tage der  
IPMC-Sternfahrt beherbergte. 
 
Nach der Anreise orientierten wir uns in und um das Hotel sowie 
zum künftigen Veranstaltungsort und Zieleinfahrt.  
  

 
 
Wir fuhren erstmals am 07. August in die Hauptstadt der Republik Polen,  

                                                           nach Warschau.  

 
 

Eine international aufgestellte und abwechslungsreiche moderne Metropole, eine quirlige, saubere 
und schöne, alte, neue sehenswerte Stadt. Ein paar Fotos sollen dies zeigen: 
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Natürlich hatten wir noch 
nicht alles von Warschau 
gesehen, aber dafür 
hatten wir ja noch eine 
Stadtführung am 09.08. 
gebucht. 

Am 08. August hieß es erst mal -Zieleinfahrt zur 73. Internationalen Polizeisternfahrt-  
von unserem Hotel nur 100m die Straße hinauf.  
Wir waren nicht die Ersten, aber auch nicht die Letzten.  
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Am Abend - dem Begrüßungs-/Eröffnungsabend der IPMC-Sternfahrt - kamen dann alle 
Sternfahrerinnen und -fahrer zusammen, lagen sich in den Armen und vertieften sich 
verschiedentlich in Gespräche. Man hatte sich ja lange nicht gesehen.  

Bis dann der Präsident, Thomas Meier, die IPMC-
Sternfahrt offiziell eröffnete. 

 
Anschließend wurden die besten Sternfahrerinnen und -
fahrer sowie die Mannschaften entsprechend dem 
Wertungsreglemet der IPMC geehrt.   

Den Pokal hatten wir
3 Jahre in unserer 
Verwahrung.
Nun haben wir ihn
wieder mitgebracht, 
damit er eu verlost 
werden konnte. 

Der Pokal verbleibt nun bis zur nächsten 
IPMC-Sternfahrt 2024 in Polen.  

Die Siegermannschaft 

Bei der Siegerehrung nach der Zieleinfahrt gab es für die erfolgreichsten Sternfahrerinnen und -
fahrer sowie Mannschaften die 
Siegerpokale.  

Für uns gab es: 
2. Platz Mannschaft in Kategorie -B- (mitte),  
2. Platz Gesamtmannschaftswertung (rechts)  
5. Platz für Einzelwertung (links)  

      für Daniel Sonanini 
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                                             Daniel Sonanini 

 

Nachlese:  
Der Präsident, Thomas Meier, überreichte uns nachträglich noch die 
Ehrung anlässlich unseres 60-jährigen Jubiläums. 

 

 

 

 

 

 

Am zweiten Tag standen neben der Stadtrundfahrt/-gang in Warschau, der Motorradausflug und ein 

Schießwettbewerb auf dem Programm. Wir entschlossen uns für die polnische Metropole und wurden 

dabei nicht enttäuscht. Hier ein paar Impressionen. 

 

 

 

Ufer der 

Weichsel  

 

Marktplatz  

 

Schlossplatz 

und Königs-

schloss 
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Königsschloss und -garten von der 

anderen Seite während unserer 

Stadtführung    

   

 

 

 

 

 

Unser nächstes Ziel:  

 

 

 

 

 

 

 
Natürlich gab es während  
der Stadtführung  
noch viiiiiel mehr zu sehen. 

Freiluft-

theater 
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Der dritte Tag stand im Zeichen des Motorsports. Die IPMC mit ihren Clubs nahm die 
Organisation der Wettbewerbe selbst in die Hand. So konnten wir einen reibungslosen  
Ablauf im Automobil-Slalom und beim Motorradgeschicklichkeitsturnier dieses  

1. Europameisterschaftslauf der IMPC gewährleisten. 

Vom Automobilclub wurde das Equipment gestellt, jedoch das Personal fehlte. 
Ein Training hatten wir zuvor zu Hause nicht absolviert, weil es zu wenig Interessenten waren. 
Zuerst den Parour   Noch schnell ein Mannschafts-  
mehrmals      foto    Die SUV für den  
ablaufen und          Wettbewerb –  
einprägen.         Geschicklichkeitsfahrt 

Dann endlich der Start, nachdem sich mehrere Sternfahrer bereit erklärt hatten, an der Strecke 
mitzuhelfen. Anwesend waren zudem der Sportkommissar und die beiden Schiedsrichter. Der 
Präsident natürlich auch, als Mitbewerber. 

Fischer’s 
Mutter 
und Sohn 

Ein paar Beobachtungen  
auf und an der Strecke 
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Für den Abend hatten die Organisatoren zu einem  
Bowling-Wettbewerb eingeladen. 

Wir nahmen natürlich teil und … 

3. Platz 
für Peter Karnitzschky 

Für den 4. und letzten Tag war der Delegiertenkongress der IPMC angesagt.  
Dieses Mal standen neben den Themen zur 
Organisation dieser Sternfahrt, die Auswahl eines 
neuen Austragungsortes für 2024 und  
die Wahlen bzw. Wiederwahlen von 
Präsidiumsmitgliedern an. 

Im Eingangsbereich hing der Sportkommissar 
die Egebnisse des 1. EM-Laufes aus. Auf die 
Ergebnisse hatten Alle schon gespannt 
gewartet. 

Nach dem Delegiertenkogress waren alle Sternfahrenden zu einem Polizeipicknick eingeladen. 
So hieß es zumindest im Programm und bei den Auskünften der Organisatoren. Teilgenommen 
haben einige Sternfahrenden und das Präsidium dann doch eher an einer Gedenkveranstaltung 
für die gefallenen Soldaten der polnischen Armee. Anwesend waren schließlich Repräsentanten 
der Polnischen Regierung, der Regionalverwaltung, von Polizei, Armee und Andere. 

Zur Geschichte: 

Im August 1920 fand die Schlacht von Ossów statt. 
Teil der Schlacht um Warschau, in der die Polen siegreich 
waren und die sowjetische  Invasion zurückschlugen.  
Etwas außerhalb des Dorfes, in der Nachbarstadt 
Zielonka, befindet sich der Friedhof der gefallenen 
polnischen Soldaten mit der Kapelle „Unserer Lieben Frau 
vom Sieg“. 

https://en.wikipedia.org/wiki/Battle_of_Oss%C3%B3w
https://en.wikipedia.org/wiki/Battle_of_Warsaw_(1920)
https://en.wikipedia.org/wiki/Polish%E2%80%93Soviet_War
https://en.wikipedia.org/wiki/Zielonka
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                                                  Die Delegation verbündeter Armeen 

Fahnenträgern der                Die offizielle Delegation der IPMC  
polnischen Armee 
                                                                          Ein kurzer Besuch in der nahegelegenen 
                                                                                                         Gedenkstätte mit Kirche 

Der Abschlussabend dieses abwechslungsreichen Tages galt den Sieger- und anderen Ehrungen, 
dem Dank an die Organisatoren und dem Abschiednehmen. 

Unsere Ergebnisse nach dem 1. Lauf zur Europameisterschaft mit Pkw                  

der International Police Motorcorporation 

Unsere Mannschaft - Clubwertung Platz 5 

Sylvia Karnitzchky - Gesamteinzelwertung Platz 34;  

  Damenwertung Platz 8;  60+ Wertung Platz 13 

Jörg Frömer - Gesamteinzelwertung Platz 19; 60+ Wertung Platz 5 

Hans Jessing  - Gesamteinzelwertung Platz 26; 60+ Wertung Platz 8

Peter Karnitzschky - Gesamteinzelwertung Platz 11

Daniel Sonanini  - Gesamteinzelwertung Platz 32; 60+ Wertung Platz 11 

Jörg Frömer 
erhält die Urkunde für die 

20. Teilnahme 

an einer Internationalen 
Polizeisternfahrt 
überreicht vom  

Präsident Thomas Meier 
und Generalsekretär 

Tobias Zehner. 
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Der nächste Höhepunkt in unserem Vereinsleben 2023 war 

die Sternfahrt nach Probstzella auf Grenzlandtour 

vom 08. Bis 10. September 2023 

Am 08. September 2023 fuhren wir nach Probstzella, ins ehemalige Grenzgebiet der DDR. 

 

 

 

 

           
Dort wollten wir mit 22 Mitgliedern unseres Vereins ein erlebnisreiches Wochenende verleben 

und trafen uns im Bauhausstil erbauten „Haus des Volkes“ zu leckerem Abendbrot und 

einem ersten geselligen Abend. Hier wurden Geschenke zu runden Jubiläen übergeben und an 
die anderen Mitglieder gedacht. 

Die Jubilarinnen 

    

 

 
    
 

So berichtete der ADAC HTH in seiner 
6. Ausgabe der ADAC INTERN 
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Am Samstagvormittag hatten wir eine Führung im Grenzlandmuseum Probstzella. 

    

Danach fuhren wir in Richtung Ludwigstadt,  
ins Gasthaus „Goldener Löwe“ und verspeisten  
in einer netten, aber sehr vollen Gaststätte  
unser bestelltes Mittagessen. 

Wir hatten noch das 
große Glück, eine 
ehemalige Angestellte 
des Bahnhofs für die 
Ausführungen und 
unsere Fragen 
gebucht zu haben. 
Wir bedankten uns 
anschließend bei Ihr. 
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Um die Pfunde wieder loszuwerden ging es dann zu Fuß zur  
mit einer Führung zum Aufenthaltsort der „weißen Frau“, Katharina von Orlamünde.  

      

Anschließend labten wir uns in der Frankenwald Confiserie Bauer 
an Windbeuteln mit verschiedenen Füllungen.  

      

Ein Video machte uns mit den Praktiken der Pralinenherstellung vertraut und wer wollte, 
konnte sich welche mitnehmen. 

Das Haupttor war gesperrt, es 

ging nur über diese Stahltreppe 

in die Burg!!! 

Die Mühen des Aufstieges hatten sich aber gelohnt!!!
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Ein herzlichen Dankeschön gab es von den 

Teilnehmenden für die beiden Organisatoren 

Bärbel Assmann-Muser und Rolf Assmann. 

Zum Abendessen waren wir wieder im „Haus des Volkes“ und haben 
danach einen entspannten Bowlingabend absolviert. Dabei wurde  
herzhaft gelacht und so mancher Strike gespielt. 

Am Sonntag frühstückten wir noch gemeinsam im Hotel und dann begaben sich alle wieder auf 
die Heimreise, egal, ob in Thüringen, 
Brandenburg oder wo sonst. 

Alle waren sich sicher, wir sehen uns 
bald wieder.  

        Urtext ist von B. Assmann-Muser erstellt und hier bearbeitet. 

Vorstandsitzung mal anders am 18. Septemeber 2023 

in Sömmerda 
Wir führten unsere Vorstandsitzung an “privatem” Ort durch. In dem um- und ausgebauten 

Wohnhaus von Kerstin und Hans Jessing. 
Trotz rechtzeitiger Einladung konnten nicht alle Vorstände und der Ehrenvorsitzende 

erscheinen. Wir waren beschlussfähig und Lina online dabei. 
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Hervorragende 

Leistung, weiter so!!! 

Zwei unserer Motocrosser sind selbst noch fahrerisch aktiv 
 

Unsere Motorsportler, Mathias Kirschner und Tom Schellhardt engagieren sich,  
trainieren und fahren zumeist beim MSC Bruchstedt e.V. im ADAC  

oder bei befreundeten Ortsclubs.  
Wichtig ist und bleibt es für Beide, dass niemand einen bleibenden Schaden erleidet. 

 
 

Mathias Kirschner ist mit der Startnummer 110 in 

der Classic ECMC Saison 2023 Klasse EVO Pre 90  
(bis 50 Jahre mit 11 Startern) mit 40 Punkten    

                        Vize-Europameister  

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 

Tom Schellhardt fuhr mit der Startnummer 98  

 

 

 

 

 

 

 

 
Im Motorsportjahr 2024 daher “Hals und Beinbruch” und wieder tolle Erfolge. 
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Seit März 2021 ist unsere Homepage bei einem  

neuen Provider freigeschaltet 

Mit unseren Angeboten auf der Homepage, durch aussagekräftige Berichte, Bilder 
und unsere Veranstaltungsangebote gelang es, dass monatlich durchschnittlich 1076 

Personen (2022 - 555) unsere Webesite besuchten. 
Im gesamten Jahr 2023 waren es 12.915 Besuche (2022 - 6661) auf unserer Homepage. 

STATISTIK 2023 nach Monaten aufgegliedert. 

 

Monat Hits Files Pageviews Sessions KBytes sent 

Dezember 2023  45364 30072 1028 2284 2617484 

November 2023  28306 19158 965 3657 3228764 

Oktober 2023  27734 24052 1017 4893 4464570 

September 2023  20613 14949 1140 3361 3667412 

August 2023  24072 18279 1210 2265 3353489 

Juli 2023  22129 16478 1218 3766 2829068 

Juni 2023  18858 14871 1057 5405 2526698 

Mai 2023  16620 12509 924 5112 2520496 

April 2023  19275 14000 1046 5227 2321403 

März 2023  19245 15217 963 5307 3158983 

Februar 2023  20525 15517 994 4718 5337887 

Januar 2023  32572 23359 1353 5290 8453212 

Total 295313 218461 12915 51285 44479461 

monatlicher
Durchschnitt 

24609 18205 1076 4273 3706622 

Es ist weiter eine sehr gut geeignete Möglichkeit, unsere 
abwechslungsreicheund interessante ehrenamtliche Arbeit und unsere 
Veranstaltungen und Aktionen den Busuchern näher zu bringen und in 
Gesprächen darauf verweisen zu können. 

https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats1223.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats1123.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats1023.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0923.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0823.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0723.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0623.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0523.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0423.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0323.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0223.html
https://www.strato.de/apps/CustomerService?sessionID=c48bbf883e3be7647b5ad75450c610&node=kds_StatisticRequest&statpart=www2023/stats0123.html
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Der Vorstand setzte die Tradition fort, denjenigen Sportfreundinnen  

und -freunden, die ab dem 50-zigsten Lebensjahr ein Jubiläum begehen  

ein Präsent von Arnstadt-Kristall zu überreichen. 
 

Daher gratulierte der Vorstand und unser Ehrenvorsitzender  

im Namen aller Mitglieder des 1. PolizeiMotorSportClub Erfurt e.V. im ADAC  

unseren Sportfreundinnen und -freunden 

 

Zum 85. Geburtstag         Zum 70. Geburtstag  Zum 70. Geburtstag     

   

Jürgen Schnaak         Peter Goericke               Susanne Agthe   

   

    

  

 

 

.  
 
 

 
 

 

 

Zum 65. Geburtstag   Zum 60. Geburtstag    Zum 50. Geburtstag  
 

Bärbel Assmann-Muser  Peter Karnitzschky                Hendrik Frömer 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Zum 65. Geburtstag  

    Daniel Sonanini 
         (wird nachgereicht) 

 Zum 80. Geburtstag  

      Elke Paschy 
        (wird nachgereicht) 
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Ehrungen und Auszeichnungen 
 

Nachgereichte Ehrungen/Auszeichnungen  
aus 2022 

        

                       Martina Schöntube und Elke Paschy                                    Alfred Kümmel 

 Ehrung mit Ehrennadel des Stadtsportbundes Erfurt  OC-Wettbewerb 

 

 

     

 

 

 

 
        

         Ch. Baumann             
Ehrung mit Ehrennadel   Birgit Kümmel  

 des Stadtsportbundes          zur MV des ThMSB 

               Erfurt  Ehrung mit Ehrennadel des ThMSB 
 

 

 

 
              

   Blumen nachgereicht 
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       Ehrungen durch den   

                         Hessen-Thüringen e.V.  

   

        mit der Ehrennadel 

         in Silber 

    Peter Karnitzschky 

             in Bronze 

       Lina Jessing  
 

        

 

  Ehrennadel des 

    Thüringer Motorsportbundes 

  Bärbel Assmann-Muser 

          Gesine Weiß 

         Petra Willberg 

          Rolf Assmann 

            Roland Weiß 
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      25 Jahre 
       Mitgliedschaft im ADAC 

    Mathias Kirschner 
           

 

                                    Auszeichnungen 

im Ortsclub-Wettbewerb 

durch den Vorstand 

   des 1. PMSC Erfurt e.V.im ADAC 

für die Sportjahre 2023 
 

        Frauenwertung 
 

     1. Platz mit 205 Pkt. Gesine Weiß 

     2. Platz mit 205 Pkt.  Sylvia Karnitzschky 

     3. Platz mit 105 Pkt. Kerstin Jessing 
 

Herrenwertung 
 

   1. Platz mit  205 Pkt. Roland Weiß 

   2. Platz mit  175 Pkt. Rolf Assmann  

   3. Platz mit  110 Pkt. Jörg Frömer 
 

  

     

1. Platz mit  50 Pkt.  Luke Schellhardt  

    2. Platz mit  45 Pkt. Tom Schellhardt  

    3. Platz mit  35 Pkt.  Hannes Malte Frömer 
     
 
 
 

Wertung Kinder und Jugendliche 
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Ablaufplan  
für die Mitgliederversammlung und Veranstaltungen  

des 1. PolizeiMotorSportClub Erfurt e.V. im ADAC 

am 27. Januar 2024 

Tagesablauf allgemein 

10:00 Uhr bis ca. 13:00 Uhr – Mitgliederversammlung 
- Mittagessen individuell (auf eigene Kosten, lt. Liste, kein a la card) 
- Kaffee und Kuchen individuell (auf eigene Kosten) 
- hierfür legt der Wirt eine Menü-Liste bzw. eine Kaffee-Liste aus,  

es kann dann schon bestellt werden  

13:30 Uhr bis ca. 14:30 Uhr  

- Bezahlung der Mitgliedsbeiträge für 2024 bei der Schatzmeisterin -

Informationen und Anmeldungen, Zahlung der Nenngelder für die sieben 

Sternfahrten 2024 in Nennlisten bei Kerstin Jessing und Petra Willberg  

(Ausschreibungen werden auf der Homepage veröffentlicht) 

Für die IPMC-Sternfahrt nach Linz vom 16. bis 21.08.2024 ist ein  
EIGENANTEIL von 25,00 Euro bei der Schatzmeisterin zu entrichten. 

ab ca. 14:00 Uhr bis gegen 17:00 Uhr  
- Individuelle Aktivitäten – Spielenachmittag 
- Besuch … 

ab ca. 18:00 Uhr Abendbuffet  

Den Tag wollen wir beim gemeinsamen Abendbuffet 
im Saal des Gartenlokals und Restaurant “Reseda”

(Getränke sind auf eigene Kosten) 
sowie beim Beisammensein mit Impressionen  

der Sternfahrten und Aktionen aus dem letzten Jahr  
(Aktivitätenpräsentation des Jahres 2023)  

ausklingen lassen. 

bis Ende  
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Tagesordnung der Mitgliederversammlung 

  1. Rechenschaftslegung des Vorstandes          
  2. Bericht zur Abrechnung des Haushaltplanes 2023  
  3. Bericht zur Kassenprüfung 2023 u. Antrag zur Entlastg.   
  4. Entwurf des Sportplanes für 2024                  
  5. Entwurf zum Haushaltplan für 2024              
  6. Entwurf zur Änderung der OC-WWW-Ordnung   
  7. Diskussion              
  8. Beschlussfassung zum:            
 - Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
 - Finanzbericht für das Jahr 2023  
 - Kassenprüfbericht für das Jahr 2023 

- Sportplan für 2024  
- Haushaltplan für 2024 

 - OC-Wettbewerbswertungsordnung  
  9. Ehrungen, Auszeichnungen, Auswertung OC-Wettbewerbe 2023                                                                                                      
10. Entlastung des Vorstandes– auf Antrag der Kassenprüfer      

- Wahl einer Wahlkommission  
11. Wahl/Nachwahl eines Vorstandes gem. § 12(2) PMSC-Satzung 
12. Wahl/Wiederwahl von zwei Kassenprüfern gem. §13(5)          
13. Wahl des Delegierten und des Ersatzdelegierten zur             
       Mitgliederversammlung des ADAC Hessen-Thüringen e.V. 
14. Wahl des Delegierten und des Ersatzdelegierten zur    
      Mitgliederversammlung des Thüringer Motorsportbundes e.V.   
15. Wahl des Delegierten und des Ersatzdelegierten zur      
      Mitgliederversammlung des Stadtsportbundes Erfurt e.V.    
16. Wahl des Delegierten und des Ersatzdelegierten zum           
      Delegiertenkongress der IPMC in Polen      
17. Schlusswort des Vorsitzenden  
  

Sehr geehrte Ortsclub - Mitglieder, 
Aus dem Vereinsvermögen werden auf Beschluss des Vorstandes folgende Kosten 

übernommen: 
a) Tagungsgetränke zur Jahreshauptversammlung 
b) Zuschuss zu Übernachtungskosten auswärtiger Teilnehmer/-in von Freitag zu Samstag 
c) Kosten für Abendessen/-Buffet und ein Getränk pro Teilnehmer am Samstagabend 
 

Wir wünschen allen Ortsclub-Mitgliedern 
eine unfallfreie Anreise zum 

Restaurant und Gartenlokal „Reseda“ 
                                                                                                                                

      (Im Original gezeichnet)      

      Hans Jessing 
       Vorsitzender              
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              Platz für eure Notizen und Fragen: 
 


